

**Mythengay Grill Abend im Urner Reussdelta**  
**Sonntag, 11. Juni 2023**  
**Schiebedatum Sonntag, 25. Juni 2023**

Wir treffen uns um **17.30 Uhr beim Bahnhof in Flüelen**. Anschliessend wandern wir nach Seedorf ins Reussdelta. Dort hat es diverse Sitzgelegenheiten und Feuerstellen, wo wir unsere Grilladen aufs Feuer legen können. Es empfiehlt sich eine Decke oder Badetuch mitzunehmen, damit man sich auf dem Boden ausbreiten kann. Wer will kann noch im See baden gehen. Das Pick Nick und das Fleisch, wo man braten will, nimmt jede:r selber mit. Auch die Getränke nimmt jede:r selber mit. Für Holz ist im Reussdelta genügend gesorgt. Wenn noch jemand Jasskarten oder sonst noch ein Spiel hat, soll diese das ruhig mitnehmen.

Die Rückkehr findet individuell statt. Falls das Wetter schlecht sein sollte, findet der Mythengay Grillabend nicht statt, das Verschiebedatum ist der 25. Juni 2023. Der Mythengay WhatsApp Chat gibt dies bekannt.

Besten Dank und ich freue mich auf ein zahlreiches Erscheinen....  
Samuel Walker

